
Protokoll:

Auf Nachfrage der SPD-Fraktion, warum die Trennung des Amtes 50 vollzogen werden
müsse, antwortet Frau Bürgermeisterin Mohrs, dass das dem Aufgabenzuwachs geschuldet
sei. Die Trennung verlaufe jedoch kostenneutral. Auf Leitungsebene würde es zu keiner
Kostensteigerung kommen.


